





EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICA, ASTRONOMÍA, FÍSICA Y COMPUTACIÓN

DECLARA

Adherir y dar amplia difusión a la realización de las marchas que se organicen como cada año el día 16 de septiembre del corriente, en un nuevo aniversario de los hechos ocurridos en 1976 durante la última dictadura cívico-miltar Argentina (1976-1983) conocidos como "la noche de los lápices".

Se conoce como la Noche de los Lápices una serie de secuestros y desapariciones forzadas de personas realizadas a un grupo de estudiantes secundarios, ocurridos durante la noche del 16 de septiembre y los días posteriores en la ciudad de La Plata. Estos jóvenes fueron secuestrados de sus respectivos domicilios, y fueron sometidos a terribles vejámenes y torturas.

El reclamo de las y los estudiantes no se acotaba a la exigencia de un Boleto Estudiantil, sino que configuraba un reclamo fundado en la necesidad de construir una sociedad más justa, más libre e igualitaria, convencidos de que sólo se alcanzaría a través de la militancia y el compromiso político y social.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICA, ASTRONOMÍA, FÍSICA Y COMPUTACIÓN A ONCE DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECISIETE.

DECLARACIÓN CD Nº 7/2017.

Dra. SILVIA PATRICIA SILVETTI SECRETARIA GENERAL

FaMAF

Dra. Ing. MIRTA IRIONDO

FaMAF